

Saat Tinjau Gerai Vaksin, Kapolsek Pelabuhan Poto Tano Himbau Para Penyebrang Tetap Patuhi Prokes

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM

Apr 25, 2022 - 19:39



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek kawasan pelabuhan Poto Tano meninjau gerai vaksin tahap 1, 2 dan 3 di pelabuhan Poto Tano.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 24 April 2022 sekitar pukul 08.30 wita kepada pengguna jasa dan pedagang yang ada di pelabuhan Poto Tano oleh Puskesmas Taliwang bersama KKP Tano bekerja sama dengan pihak Kepolisian

Polres Sumbawa Barat dan Koramil 1628-04 Poto Tano.

Hadir dalam acara itu, Kepala Bidang P2P dan Kesehatan lingkungan Dikes Indra Alamsyah, S.Kep.,M.Si, Kabag Ops Kompol Iwan Sugianto, SH, Kapolsek KPL Tano IPTU Nurlana, personil jaga KPL Tano, personil Koramil 1628-04 Poto Tano sebanyak 1 orang, personil BKO terdiri dari Sat Sabhara sebanyak 5 orang dan Polsek Poto Tano 2 orang.

Untuk puskesmas Taliwang sebanyak 13 orang dan petugas kesehatan pelabuhan Tano sebanyak 2 orang.

"Kapolsek kawasan pelabuhan Poto Tano melaksanakan peninjauan ke gerai vaksin tahap 1, 2 dan 3 di Pelabuhan Poto Tano kepada pengguna jasa dan pedagang yang ada di pelabuhan Poto Tano yang belum melaksanakan vaksin," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini.

Selain itu, lanjut Eddy, dilakukan juga pemeriksaan kartu vaksinasi terhadap penggunaan jasa pelabuhan Poto Tano yang akan melakukan penyebrangan sekaligus, menghimbau untuk tetap menggunakan masker demi menjaga kesehatan diri ataupun orang lain.

Jumlah gerai vaksin tahap 1, 2, dan 3 sebanyak 256 dosis dengan rincian, vaksin 1 sebanyak 32 dosis, 32 orang (Pfizer), vaksin 2 sebanyak 31 dosis, 22 orang (sinovac), 8 orang (Astrazeneca), 1 orang (Pfizer), vaksin 3 (booster) sebanyak 193 dosis, 14 orang (Astrazeneca), 179 orang (Pfizer).

"Alhamdulillah, berakhir pukul 15.15 Wita dan seluruh rangkaian kegiatan dilakukan pengamanan oleh personil Polsek kawasan pelabuhan Poto Tano dan personil Koramil 1628-04 Poto Tano," tutupnya.(Adbravo)